



PRESSEMITTEILUNG

Nr.122/GP

01.08.2019

TERMINHINWEIS: Ministerin Huml eröffnet neue "Mobile geriatrische Reha" für die Region Chiemgau am 6. August in Bad Endorf

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml eröffnet am kommenden Dienstag (6. August) die neue Abteilung "Mobile geriatrische Rehabilitation" (MoGeRe) an der Simssee Klinik Bad Endorf im Landkreis Rosenheim. Ministerin Huml hält anlässlich der Eröffnung eine Rede am

**Dienstag, 6. August 2019, 14:00 Uhr,
Kultursaal am Park,
Ströbinger Str. 18, 83093 Bad Endorf.**

Im Anschluss steht die Ministerin für ein Pressegespräch zur Verfügung.

Die Ministerin betonte im Vorfeld: "Mobile geriatrische Rehabilitation bedeutet, dass das Reha-Team nach Hause zu den Patientinnen und Patienten kommt, um alle notwendigen Behandlungen direkt vor Ort durchzuführen. So können auch die Angehörigen mit eingebunden werden. Von diesem Angebot profitieren insbesondere alte Menschen mit komplexem geriatrischem Hilfebedarf. Ich freue mich, dass wir in Oberbayern ein weiteres mobiles Reha-Team fördern können."

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.